

**HIROSHI TAKAHASHI**

ANÁLISIS / MIÉRCOLES 10 DE ENERO DE 2024

El Espectador | Que le soban las heridas a Ernestina

Que muy nutrido se vio el último informe de labores de **Ernestina Godoy** al frente de la Fiscalía de Justicia de la Ciudad de México, sin embargo, dicen que no todos los asistentes estaban ahí por voluntad propia. Resulta que varios trabajadores del gobierno capitalino y del Poder Judicial fueron convocados casi de manera obligatoria en el evento llevado a cabo en Chapultepec; esto, según cuentan, porque era necesario respaldar a la funcionaria luego de que no lograra su ratificación.

Hablando de promesas, nos informan que un tanto extraño, por decir lo menos, resultó el reclamo que el líder del PAN, **Marko Cortés**, hizo al recién llegado gobernador de Coahuila, **Manolo Jiménez**, por incumplirle los acuerdos con los que cerraron la alianza para impulsar su candidatura.

Resulta que el dirigente blanquiazul hizo público un documento en el que se comprometieron diversos cargos en la administración coahuilense, alcaldías y hasta organismos autónomos; éste, firmado por los dirigentes de los partidos, el entonces abanderado para la gubernatura, y los diputados **Rubén Moreira** y **Armando Tejeda**.

Por cierto, no pierda de vista a **José María Tapia Franco**, el ex funcionario de **Enrique Peña Nieto** anunció en diciembre pasado su registro como aspirante a la presidencia municipal de la capital queretana por el Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) de **Mario Delgado**, el Partido Verde Ecologista de México, de **Karen Castrejón**, y del Trabajo, de **Alberto Anaya**.



En su escandaloso historial hay presuntos actos de corrupción, ventas a sobreprecio a través de una de sus empresas, sanciones, supuestas investigaciones por lavado de dinero, entre otros muchos hechos. A su paso por el Fondo de Desastres Naturales (Fonden) fue severamente criticado por ir de fiesta a Las Vegas mientras las tormentas azotaban las costas mexicanas. El ex priista además es conocido por trabajar con **Miguel Ángel Osorio Chong** y **José Antonio Meade**, dos personajes a los que han querido colgarles pecados desde Palacio Nacional y no han podido.

Por otra parte, en un evento reciente del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), se llevó a cabo una sesión solemne que marcó el inicio de un periodo electoral crucial. En junio, se renovaràn el Congreso local, 125 alcaldías, 136 sindicaturas y 966 regidurías. A este evento asistieron figuras destacadas como los consejeros del INE, **Carla Humphrey**, **Norma de la Cruz** y **Jorge Montañõ**, además del secretario general de Gobierno, **Horacio Duarte**. Sin embargo, no todas las intervenciones brillaron con la misma intensidad.

La consejera **Laura Daniella Durán Ceja**, por ejemplo, se limitó a ofrecer un discurso que apenas rozó la superficie de los temas cruciales, lo que muestra una evidente falta de preparación y profundidad. Este hecho contrastó notablemente con la intervención de la consejera presidenta, **Amalia Pulido**, quien ofreció un análisis detallado y perspectivas innovadoras sobre el histórico proceso electoral que se está por vivir en 2024.

Sin duda, es imperativo que **Durán Ceja** reflexione sobre la trascendencia de este momento crucial para la democracia en nuestro país, en donde las instituciones electorales llevaràn un rol protagónico, y que comprenda la importancia de ofrecer discursos que reflejan seriedad y sustancia.